

クレセント

第6号
11月7日発行

体育祭から文化祭へ

ついこの間まで、ありがたく感じていた「朝夕の涼しさ」ですが、秋の深まりとともに最近では肌寒さまで感じられるようになってきました。

今年度の体育祭は、3年生を中心にすばらしい行事になりました。応援のダンスや各競技で、1年生も精一杯がんばることができました。短い練習時間の中でも、精一杯力を合わせた結果だと思えます。本当にお疲れ様でした。

また、文化祭が11月1日（金）に開催されました。午前中の合唱コンクールでは、どのクラスも力を合わせて素晴らしい合唱ができました。1年生の各クラスの団結力が伝わり、どのクラスの合唱にも感動しました。

美術・家庭科・技術の時間取り組んだ作品の展示や生け花や国語の時間書いた硬筆の展示などでも、熱心に仕上げた力作ぞろいで見ごたえのある作品ばかりでした。生徒会を中心とした運営もさわやかで、思い出深いものになったと感じました。

中学生としての自覚を

入学して半年以上過ぎ、中学校生活に慣れてきた時期です。仲のいいことはよいことですが、最近、廊下や教室でふざけあったりする中で、「距離が近すぎる」ことを注意しています。同性でも異性でも、中学生としてけじめある生活を心がけましょう。

行事予定

月/日	曜	行事予定
11/1	金	文化祭
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	全校集会
7	木	金曜日の時間割
8	金	木曜日の時間割
9	土	県中駅伝競走大会
12	火	市中音楽祭
14	木	ふれあい子ども会
16	土	阿南市学童展 17日まで
20	水	学校安全の日
22	金	授業参観
25	月	後期中間テスト～26日(火)
28	木	ふれあい子ども会



お知らせ (資源回収について)

★2回目の資源回収を計画しております。
期日 12月1日（日）
※詳しくは後日配布される資料をご確認ください。

御礼とお願い (学校行事へのご参加について)

体育祭や文化祭の応援等、保護者の皆様には本当にお世話になりました。お陰様で、1年生もすばらしい思い出を作ることができました。今後12月に行われる資源回収等でもお世話になりますが、ご協力のほどどうぞよろしくお願い申し上げます。



今月のスナッフ 市新人駅伝大会・シンフォ町の文化祭・体育祭・文化祭



